Va Brugada por Instituto del Comercio Popular

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/va-brugada-por-instituto-del-comercio-popular/ar2783481?v=2

La candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, se comprometió a crear el Instituto del Comercio Popular de la Ciudad de México para implementar políticas públicas y garantizar los derechos de los trabajadores de este sector económico.

Durante una reunión con representantes de organizaciones de comerciantes de vía pública, la morenista aseguró que este nuevo Instituto será el encargado de diseñar y mejorar los planes de ordenamiento en las calles para que la convivencia en el espacio público pueda mejorar.

"Esto va a significar tener los mejores estudios, los mejores planes y los mejores protocolos con el comercio popular; los planes de comercio organizados desde un lugar, que puedan ser discutidos siempre con los grupos y las organizaciones", indicó.

Señaló que en la Ciudad de México persiste una gran deuda con los trabajadores no asalariados, especialmente con las personas que se dedican al comercio en vía pública, porque no se han podido establecer derechos que incentiven su transición a la formalidad económica.

Agregó que se contempla otorgarle seguridad social a todos los trabajadores y miembros del comercio popular, tianguis, bazares y comercio en vía pública organizado, esto por medio de las instituciones del IMSS-Bienestar.

Ante miembros del Megabloque del Comercio Popular, la candidata afirmó que dicho sector será de los primeros beneficiarios de la implementación del Ingreso Ciudadano Universal, y por la instalación de Centros de Cuidado Infantil a través del Sistema Público de Cuidados.

En materia de seguridad, Brugada dijo que el principal problema que enfrentan los locatarios es la corrupción y extorsión, por lo que es importante garantizar zonas de comercio seguras para mejorar la situación económica de las comunidades.

"Siempre hay una disputa por las calles, así que ustedes que saben, que conocen, que sufren todos los días esta situación, son los que tienen que hacer las propuestas para convivir en el espacio público, y eso es lo que queremos hacer con este instituto", detalló la morenista.

Militantes del PAN Coyoacán dejan equipo de Taboada para sumarse a proyecto de Clara Brugada

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/militantes-del-pan-coyoacan-dejan-equipo-de-taboada-para-sumarse-a-proyecto-de-cl ara-brugada/

Este martes, liderazgos de Coyoacán dejaron la campaña de Santiago Taboada para sumarse al proyecto de Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

Hannah de Lamadrid (abanderada en Coyoacán por la candidatura común "Seguiremos Haciendo Historia") se dijo convencida de que cuando uno entra en la vida pública busca cómo hacer el bien y transformar la realidad, algo que no han hecho los panistas en la demarcación.

"En la 4T estamos inspirando a varios liderazgos para que se sumen a nuestro proyecto. En Coyoacán somos más los que queremos hacer la diferencia, por eso celebramos la adhesión de los liderazgos este día, ellos quieren hacer el bien por la gente. Les damos la bienvenida, necesitamos recuperarnos de la gran noche de Coyoacán y brillar con gran luz", dijo.

El presidente de Morena en la capital, Sebastián Ramírez Mendoza, agradeció la adhesión de liderazgos como Miguel Abadía exdiputado por el Distrito 30 local, así como de Raúl García, excoordinador político de Ricardo Rubio, y de Liz Maldonado, excoordinadora del Módulo de Atención Ciudadana de este mismo personaje.

"Decirles a todas y a todos ¡Bienvenidos, esta es su casa! Morena y la Cuarta Transformación es la casa de todos los que quieren contribuir a la transformación y de todos los que quieren un mejor país y una mejor ciudad. A nosotros, el presidente López Obrador nos enseñó que no importa de dónde venimos, sino a dónde vamos y (su llegada) es importante para que vayamos construyendo algo nuevo en la ciudad y le demos continuidad a la Transformación".

Por su parte, el exdiputado local por el Distrito 30 Miguel Abadía señaló sentirse honrado y orgulloso de sumarse a la Cuarta Transformación e indicó que con él llegan liderazgos de colonias como la CTM Culhuacán Sección 5, 6, 8, 9 y 10, así como de Avante, Campestre Churubusco y Fovissste, entre otras.

"Coyoacán necesita ese giro, esa transformación. Quiero agradecer a Sebastián Ramírez por el apoyo que ha brindado a sus candidatos, eso habla bien de una buena dirigencia. Quiero dejar en esta mesa firmada el compromiso con los habitantes de Coyoacán de que pueden contar conmigo para lograr el cambio. Estoy seguro de que las candidaturas de Morena en la demarcación llegarán lejos, lograrán el triunfo y tendremos dignos representantes".

Finalmente, Paulo García, candidato a diputado local por el Distrito 30, señaló que en Coyoacán son muchos los vecinos y vecinas que (sin importar colores) quieren decencia en el gobierno de la demarcación y respuesta a sus problemáticas.

"Estamos cansados de los abusos y atropellos cometidos por el gobierno de Giovani Gutiérrez. La suma de estos liderazgos enriquecerá el trabajo de la Cuarta Transformación en la demarcación".

ss/cr

La Jornada Sección: Capital 2024-04-03 04:09:49

123 cm²

Página: 32

1/1

Más derechos y viviendas, promete a comerciantes Clara Brugada

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La candidata a la jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, se comprometió a crear el instituto del comercio popular de la ciudad, con el propósito de implementar políticas públicas enfocadas a garantizar los derechos de este sector económico.

Ante líderes y representantes de 60 organizaciones de comerciantes en vía pública, aseguró que diseñará planes de ordenamiento y organización para el uso del espacio público y garantizará la seguridad social, por conducto del IMSS-Bienestar, a todos los trabajadores de tianguis, bazares y en las calles.

También les prometió viviendas y apoyos económicos mediante el programa ingreso ciudadano universal, así como centros de cuidado infantil para este sector.

Deuda pendiente

Dijo que existe una gran deuda con los trabajadores no asalariados, especialmente con las personas que se dedican al comercio en vía pública, cuyos derechos no lograron consolidarse del todo en la Constitución local, debido a la intervención de PRI y PAN, "que fueron los que detuvieron los proyectos de derechos al comercio popular", acusó.

Reconoció la importancia del comercio popular como fuente de empleo y como una alternativa de sobrevivencia en situaciones de crisis, como ocurrió en la pandemia de 2020, al tiempo que se comprometió a garantizar sus derechos pendientes. "Por el bien de todos, primero el comercio popular", afirmó.

Cero tolerancia a delitos

En materia de seguridad, Brugada señaló que habrá cero tolerancia a la corrupción, a la extorsión y al abuso en contra del comercio popular en la Ciudad de México; "necesitamos organizarnos la comunidad y el gobierno contra la inseguridad, la corrupción y el abuso", expresó..

La abanderada de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista pidió a los comerciantes ser agentes activos y protagonistas de la transformación en la ciudad, aportar para las mejores propuestas de convivencia en el espacio público y revisar la posibilidad de construir una *Utopía* del comercio popular.



Clara Brugada garantizará cero corrupción y cero impunidad en el fortalecimiento del modelo de seguridad de la CDMX

Autor: RedacciónLizeth Diana Hernández

Género: Nota Informativa

644339

Proteger a toda la ciudadanía, especialmente a las mujeres, y garantizar cero corrupción y cero impunidad, será el objetivo central del modelo de seguridad y de combate a la extorsión que establecerá al llegar al Gobierno de la Ciudad de México, aseguró Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM.

Afirmó que no descuidará ni un solo instante la seguridad de la capital del país y trabajará de manera exhaustiva para que desde todas las áreas de seguridad y procuración de justicia se garantice cero impunidad y cero corrupción.

Clara Brugada indicó que emprenderá una lucha férrea y permanente contra el crimen, especialmente contra la extorsión y los delitos de alto impacto, para ello se comprometió a fortalecer y dar continuidad a la estrategia de seguridad exitosa que existe actualmente en la ciudad.

"Vamos a continuar con el modelo exitoso que hay en la ciudad, lo vamos a profundizar, he dicho públicamente que el equipo de Omar García Harfuch va a continuar, pues lo que funciona bien y es exitoso, hay que darle continuidad y apoyar", externó.

Destacó que es urgente que la extorsión sea tipificada como delito de alto impacto, como lo propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador a través de una serie de iniciativas que envió al Congreso de la Unión para su reforma, acciones que respalda totalmente la candidata capitalina por Morena, PT y PVEM.

Recordó que en 2018, al terminar el gobierno de Miguel Ángel Mancera, que traicionó al proyecto de izquierda en la ciudad, los índices de delitos de alto impacto y la extorsión estaban muy elevados y causaban mucha inestabilidad social y económica; "eran terribles", subrayó.

En cambio, en la actualidad, con el modelo de seguridad que inició la Dra. Claudia Sheinbaum y que continúa el gobierno de Martí Batres, los homicidios y los delitos de alto impacto en general disminuyeron en toda la ciudad al 50 por ciento, mientras en la alcaldía Iztapalapa -donde Brugada Molina gobernó-, este tipo de delitos se redujeron en 57%. "Logramos sacar a Iztapalapa del octavo lugar que estaba de los municipios más peligrosos, pasó al número 39", a nivel nacional.

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", resaltó que el actual modelo de seguridad será profundizado con mayor infraestructura, equipamiento e inteligencia, que se traduce en convertir a la Ciudad de México en la más iluminada y la más videovigilada de América, con la colocación de 150 mil cámaras, instalación de módulos de seguridad en cada colonia, pueblo o barrio y la evaluación mensual de las corporaciones de seguridad por parte de la ciudadanía.

"Vamos a estar trabajando muy fuerte y garantizando que seamos implacables contra el crimen, que ese es uno de los temas más importantes, proteger a los ciudadanos, especialmente a las mujeres, cero corrupción, cero impunidad, ese es el gran objetivo", aseguró Clara Brugada en entrevista con Ciro Gómez Leyva para Grupo Fórmula.

Taboada estrena spot y señala problemas no resueltos en CDMX

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-estrena-spot-y-senala-problemas-no-resueltos-en-cdmx/1644371

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la alianza Va X la CDMX, Santiago Taboada, señaló los problemas que aquejan a la capital del país, entre los que aseguró se encuentran el del agua, el mal funcionamiento del Metro y la inseguridad.

Mismos que los gobiernos de Morena, no han sabido resolver en los últimos años, aseguró Taboada Cortina al subir un nuevo spot electoral en sus redes sociales.

En el spot estrenado en sus redes sociales, el candidato opositor que busca gobernar la capital del país, señaló que

los que han prometido "falsamente que resolverán los problemas de la CDMX, son los que ahora vienen a decirte que las cosas van a mejorar".

El videomensaje de 30 segundos de duración expone que, a pesar de que aseguraron que no faltaría el agua, "en 284 colonias de la ciudad de México continúa la crisis del suministro del líquido".

Además de referirse al colapso en el tramo elevado de la Línea 12 del Metro, que dejó 26 personas fallecidas, en mayo del 2021.

Este martes, el candidato sostuvo agenda privada.

mvg

El Sol de México Sección: Análisis 2024-04-03 03:13:17

323 cm²

Página: 21

1/1



Sebastián Ramírez

oem#suscripciones@efinfo.m

Clara avanza en la CdMx

Hace un par de días concluimos el primer mes de campañas a la Jefatura de Gobierno en la Ciudad y hay claridad en el panorama: el proyecto de *Transformación* que encabeza Clara Brugada volverá a

hacer historia.

ras cuatro semanas, Clara termina su primer mes de campaña con más de 140 asambleas en las que ha recorrido las 16 alcaldías, reuniéndose con el Pueblo de la Ciudad para exponer sus propuestas y su plan de gobierno. Vale la pena tener presente que de las tres personas que aspiran a gobernar la Ciudad, Clara es quien más ha recorrido el territorio en estas semanas; así lo ha hecho nuestro Movimiento desde sus orígenes, tocando corazones y consciencias puerta por puerta. Por esa razón. Morena va encabezando las encuestas mes a mes.

Al cierre de marzo, Enkoll reporta 50% de intención de voto por Clara Brugada contra 36% del líder de la mafia inmobiliaria, Santiago Taboada; Polls Mx 56% contra 39%; Polister 54.3% contra 38.6%; Berumen 55% contra 30%; Mitofsky 54.5% contra 39%; FactoMétrica 56% contra 34%; El Financiero 44% contra 36% y Rebrum 51% contra 36%.

Por estos números contundentes y otras razones, tristemente las prácticas clásicas de la derecha y la guerra sucia en las calles no han faltado. En las alcaldías de oposición las y los vecinos han documentado como el PRIAN despliega brigadas nocturnas para destruir toda la propaganda de las y los candidatos de Morena.

Es evidente que, ante la desesperación por el rechazo de la gente y su falta de proyecto y propuestas para ofrecer a la ciudadanía, como evidenció Santiago Taboada en el primer debate a la Jefatura de gobierno, la derecha se ha entregado por completo a las campañas de desinformación usando en ocasiones agresividad en las calles. Sin embargo, mientras su herramienta política es el miedo, la nuestra es la esperanza, la suma de voluntades y la construcción siempre de la mano del Pueblo.

El domingo pasado nuestras candidatas y candidatos a las 16 alcaldías, concejalías y al Congreso de la Ciudad iniciaron su camino hacia el segundo piso de la Transformación. Se trata de mujeres y hombres honestos y comprometidos con las luchas de la gente, por lo que cuentan con un enorme respaldo popular. Como lo dijimos en el arranque de campañas, tenemos un compromiso con la historia y con la larga tradición democrática de la Ciudad de México, por eso con una gran unidad y organización no dejaremos que la derecha avance. No podemos permitirnos los retrocesos que el conservadurismo representa.

Cada vez son más personas que, conscientes de los tiempos que vivimos, se suman al proyecto de Clara Brugada y Claudia Sheinbaum para materializar las utopías de esta gran ciudad. El reto es grande y estaremos a la altura. ¡Vamos a volver a hacer historia!

Presidente de Morena en la CdMx

El domingo pasado nuestras candidatas y candidatos a las 16 alcaldías, concejalías y al Congreso de la Ciudad iniciaron su camino hacia el segundo piso de la Transformación. Se trata de mujeres y hombres honestos y comprometidos con las luchas de la gente, por lo que cuentan con un enorme respaldo popular. Como lo dijimos en el arranque de campañas, tenemos un compromiso con la historia y con la larga tradición democrática de la Ciudad de México, por eso con una gran unidad y organización no dejaremos que la derecha avance. No podemos permitirnos los retrocesos que el conservadurismo representa



El Universal Sección: Opinión 2024-04-03 03:51:14

207 cm²

Página: 19

1/1

Taboada va por el cambio en CDMX

JORGE ROMERO HERRERA

l próximo 2 de junio los habitantes de esta gran metrópoli tendremos la oportunidad de votar en un proceso electoral local concurrente con el federal. En esa virtud los chilangos votaremos por quienes serán nuestro jefe de Gobierno, diputados y diputadas locales, así como alcaldesas, alcaldes y planillas de concejales a las alcaldías, y sin duda, estamos emocionados porque en 2021, la Ciudad de México ya avisó que el cambio viene.

Seguramente dentro de los lectores habrá quien recuerde que esto no siempre fue así. Durante décadas, el Distrito Federal fue considerado, para efectos de su gobierno y administración un espacio, territorio, cuyas autoridades eran nombradas directamente por el presidente de la República.

Gracias a la visión, el trabajo y el esfuerzo de varias generaciones de políticos capitalinos, el arreglo institucional de la capital de la República evolucionó. Esto se logró a través de sucesivos episodios de lo que hoy podemos llamar la evolución y reforma política de la Ciudad de México.

Una de las fuerzas políticas que, desde los años sesenta trabajó para reivindicar los derechos ciudadanos y políticos a los capitalinos fue el Partido Acción Nacional que incluía en todos sus documentos, programas y plataformas, planteamientos para impulsar cambios políticos en la capital. Por esa razón, orgullosamente podemos decir que hemos sido una fuerza democratizadora, con credenciales, trayectoria y presencia que nos permiten aspirar a gobernar la Ciudad de México, con nuestros aliados.

Con esa misma seguridad y orgullo, podemos afirmar que el próximo jefe de Gobierno será Santiago Taboada, quien en tan solo unas semanas de haber iniciado su campaña ya empieza a colocarse en primer lugar. Lo anterior no podría ser de otra manera: Taboada ha acreditado su férrea voluntad para encabezar la administración capitalina con su incansable capacidad de trabajo, su visión fresca para la ciudad.

Taboada Va, porque él ha sido parte fundamental en acreditar a la alcaldía Benito Juárez como una de las entidades municipales en que se vive uno de los niveles más altos de calidad de vida, medida conforme al Índice de Desarrollo Humano.

Taboada Va, porque tiene una sensibilidad especial para atender y entender a los gobernados. Él los ve como vecinos, porque él vive los mismos problemas y en su vida ha enfrentado los mismos retos que todos. Él no ve a los capitalinos como clientelas electorales o masas para la manipulación. Él sabe que en cada familia hay ilusiones, proyectos, sueños como también temores por la inseguridad, el desempleo, la enfermedad y la falta de oportunidades. Él ha de emostrado que sabe gestionar las soluciones a los problemas que nos afectan a todos y ahora se muestra apto y dispuesto para multiplicar esas capacidades de gestión para llevar esos niveles de vida que hoy se experimentan en Benito Juárez, a toda la Ciudad.

Taboada Va, porque ha resistido infamias, espionaje y persecución. Ha demostrado privilegiar su empeño por luchar para promover el bien común antes que arredrarse por las actitudes ilegales y antidemocráticas de quienes hoy quieren seguir lucrando con las necesidades de la gente. Taboada Va, porque en sus cinco ejes de propuesta, blindar la ciudad, garantizar el abasto de agua, movilidad para una gran ciudad, atención médica de calidad para todos y "emparejar la cancha", promoviendo oportunidades para todos, ha sabido expresar las mayores demandas de los capitalinos.

Como ya se ha dicho, convocó a un grupo de los mejores expertos en todas estas áreas, quienes están elaborando proyectos, programas y acciones.

Con esta elección, la Ciudad de México vivirá un cambio que le permitirá dar el salto definitivo como una de las mejores ciudades, todo en beneficio de sus habitantes. No solamente vamos a refrendar nuestros triunfos del año 2021, sino que vamos a ganar en otras demarcaciones, que aspiran legítimamente a tener gobiernos de excelencia.

A todas y todos los capitalinos les decimos: apoyemos a Taboada y hagamos juntos el cambio, en la ciudad de la gente capaz, trabajadora, esforzada y honesta, nuestra hermosa Ciudad de México. ●

Coordinador del GPPAN y presidente de la Jucopo

Hemos sido una fuerza democratizadora, con trayectoria que nos permite aspirar a gobernar la CDMX con nuestros aliados.

